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Административная ответственность и практика ее применения
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инженеров и сотрудников Росреестра за нарушения 
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кадастровом учете недвижимого имущества 
и кадастровой деятельности
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Рассматриваются некоторые основания и условия разграничения административной и уголовной ответственно-
сти кадастровых инженеров и сотрудников Росреестра за нарушения законодательства о государственном кадастровом 
учете недвижимого имущества и кадастровой деятельности. Выявлены основные проблемы, возникающие в ходе при-
влечения к уголовной ответственности кадастровых инженеров. Освещаются позиции, выработанные в российской 
правовой литературе, относительно понятий, сущности и ответственности кадастровых инженеров, их соотношение в 
обеспечении правопорядка и законности.
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The article examines some of the grounds and conditions for the differentiation of administrative and criminal liability of 
cadastral engineers and employees of Rosreestr for violations of the legislation on state cadastral registration of real estate and 
cadastral activities. The authors identified the main problems that arise in the course of bringing cadastral engineers to criminal 
liability. It highlights the positions developed in the Russian legal literature on the concepts, essence and responsibility of cadastral 
engineers, their relationship in ensuring law and order and legality.
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